

Votre été à la Micro-Folie Montereau



Depuis quelques semaines, la Micro-Folie Montereau a rouvert ses portes. Les visiteurs, qui commençaient à avoir soif d'art après la période de confinement, ont ainsi pu replonger dans les plus beaux musées du pays, en partie fermés encore, depuis Montereau et toujours gratuitement. C'est ça l'avantage du musée numérique Micro-Folie.

MICRO-FOLIE

Grâce à l'écran géant de cinéma et aux tablettes tactiles mises à disposition, les visiteurs ont pu découvrir ou re-découvrir à volonté des trésors d'art de la collection des «Grands chefs-d'œuvre de nos musées». Pour la reprise, un cycle de conférences inédites a été organisé durant tout le mois de juin autour des impressionnistes, du romantisme et de l'art contemporain.

EN JUILLET

Ce mois-ci, le service culturel va encore plus loin en proposant deux collections (au lieu d'une par mois habituellement). Du 6 au 10 juillet, vous pourrez ainsi assister à la partie 2 des «Grands chefs-d'œuvre de nos musées» puis, du 13 au 17 juillet, ce seront «Les Trésors de nos régions : les Hauts-de-France».

À noter : à compter du 6 juillet, la Micro-Folie Montereau sera ouverte au public à ses horaires de vacances scolaires du lundi au vendredi de 14h à 18h. Elle sera ensuite fermée le lundi 20 juillet et rouvrira à la rentrée scolaire, le 1^{er} septembre 2020.

Prieuré St-Martin

Entrée libre

Infos : 01 60 57 21 26 ou 01 64 70 38 95